



Drucksachen-Nr.

5217/2009-2014

Datum:

11.01.2013

**An den Bezirksbürgermeister der
Bezirksvertretung Heepen**

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Heepen	24.01.2013	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Beleuchtung des Fußweges zwischen den Straßen Fohlenwiese und Am Kleesbrock

Beschlussvorschlag:

Der Fußweg zwischen den Straßen Fohlenwiese und Am Kleesbrock ist in angemessener Weise auszuleuchten, um die Verkehrssicherheit wieder herzustellen.

Begründung:

Bisher wurde der Bereich durch eine direkt an der Straße Fohlenwiese aufgestellte Pilzleuchte ausreichend ausgeleuchtet. Seit kurzem wurden auch in der Straße Fohlenwiese die Pilzleuchten durch LED-Leuchten ausgewechselt. Die Straße ist seitdem besser ausgeleuchtet, weil der Lichtstrahl direkt auf die Straße trifft. Unangenehmer Nebeneffekt dieser Maßnahme ist jedoch, dass der Fußweg und die Brücke über die Lutter, die die beiden Straßen verbindet, jetzt komplett im Dunkeln liegen. Diese Fußwegeverbindung wird von den Bewohnern der Siedlung oft genutzt. Sie dient als Schulweg und verkürzt den Weg zu Bushaltestellen in Heepen. Der Weg wird zudem auch von Radfahrern genutzt und ist mit Durchfahrtssperren für Autos ausgerüstet. Bei der derzeitigen Beleuchtungssituation können diese „Pömpel“ schwere Stürze verursachen.

Unterschrift:

gez. Wäschebach